

- Genehmigung steht noch aus
 genehmigt

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an protokolle-on@stura.uni-freiburg.de und folge den Anweisungen, um dich in den Protokollverteiler einzutragen.

Anwesende Vertreter*innen: (Anglistik), Christian Kröper, (Biologie) Lars Erik Darber, (Geographie) Nils Riach, (Mathematik) Thomas Seyfried, (Molekulare Medizin) Charlotte Friedemann, (Physik) Fabian Becherer, (Sport) Isabelle Walz, (TF) Fabian Wenzelmann, (Initiative Asoziales Netzwerk) Tatjana Kulow, (Initiative HOCHSCHULGRUPPE) Matthias Hauer, (Initiative OfaMed) Jonathan Sorge

Gäste: Christoph Panzer, Victor Lebcher, Maxi Kuchler

Vorstände: Tatjana Kulow

Tagesordnung

TOP 0: Formalia

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Genehmigung des Protokolls
- 3) Vorschläge zur TO

TOP 1: Berichte

- 1) Vorstandsbericht

TOP 10: Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

11 anwesend, noch nicht beschlussfähig.

2) Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt

3) Vorschläge zur TO

GO-Antrag: Vorstellung der Situation der Flüchtlingsunterbringung bei der Polizei. Wird unter sonstiges behandelt.

GO-Antrag: Aufforderung des Rückzug des Finanzantrages der Ofa-Med. Eine Datenbank in diesem Sinne gibt es schon. Gegenrede OfaMed: wir wollen es nicht zurückziehen, da die Anforderungen der TF unseren Vorstellungen nicht entsprechen. Es ist zu dem öffentlich, dies ist sehr problematisch.

GO-Antrag wird zurückgezogen.

GO-Antrag: auf Vertagung des Finanzantrages der OfaMed. Es soll noch eine Diskussion mit der OfaMed geben. Gegenrede der OfaMed: Wir sollten es nicht vertagen, da heute eh nicht genügend da sind und zudem der Ferienturnus greift.

Abstimmung: 6/3/2 – Abstimmung vertagt auf nächste Sitzung.

Vorstellung des Antrages heute schon und Abstimmung nächste Sitzung.

TOP 1 Berichte

1) Vorstandsbericht

Fachbereich MolMed: Wie hoch ist der Schaden?

11000 € waren im Safe. Dazu kommen Sachschäden, da das Sekretariat beschädigt wurde. Dazu kommt der neue Safe. Die Kosten werden insgesamt auf 20.000 € geschätzt. Zudem kommt noch ein neues Schließsystem hinzu.

Fachbereich MolMed: Gibt es eine Versicherung?

Nein, da die Uni über das Land versichert ist.

Es wurde nun auch eine Anzeige gegen Unbekannt gestellt. Es ist wahrscheinlich nicht gegen die VS persönlich gerichtet, da es ähnliche Einbrüche in der letzten Zeit in der Umgebung gab.

TOP 2

1) Ideelle Unterstützung des Friedensforums Freiburg

Jemand von dem Friedensforum ist da und stellt den Antrag, wie auch das Forum selbst vor. Es wird um eine Mitunterstützung der Veranstaltungen gebeten.

Initiative die Hochschulgruppe: Es kamen Frage auf in Hinsicht auf Äußerungen des Forum zu verschiedenen Konflikten. Vor allem zum Thema Israel und Palästina, da dort von einer Konfrontation die Rede war. Gibt es hierzu eine Veranstaltung ?

Nein, dieses Thema wird vielleicht vom Cafe Palestine übernommen. Es werden Vorträge zu verschiedenen neuen Publikationen geben so wie Vorträge zu friedlichen Lösungen von Konfliktkriegen. Zudem wird es einen Vortrag zu Flüchtlingen mit Schwerpunkt Roma geben. Es wird insgesamt fünf Veranstaltungen geben.

Initiative OfaMed: Wer ist den alles Teilnehmer bei dem Friedensforum?

Mitveranstalter wird die DFG und das Rüstungsinformationsbüro. Das Büro setzt sich von ihren Aufgaben her für die Leidtragenden ein und versucht ihnen eine Stimme zu geben. FFN (Verein zur Verfolgten der Nazis).

Fachbereich MolMed: Wäre dies eine einmalige ideelle Unterstützung oder nicht?

Heute nur über die Raumanträge und wenn gewünscht dann ideelle Unterstützung.

Fachbereich Anglistik: Wie heißt die Vortragende des einen Vortrages?

Loretta Napoleonie, Journalistin aus Rom.

Friedensforum: Warum ist die Kommunikation mit der VS problematisch jetzt im Vergleich zu

früher?

Es wird nun nicht mehr über dem Asta Unterstützungen vorgenommen, sondern vom StuRa und dieser hatte noch Rückfragen.

Wir positionieren uns auch nicht klar auf eine Seite von einem Staat und gegen einen anderen oder eine andere Seite. Bei der Personenanzahl bewegt es sich im Rahmen von 60-70 Leuten pro Veranstaltung.

2) Nachtragswirtschaftsplan

Es wurde in der letzten Sitzung ein neuer Plan beschlossen und dieser wurde nun erstellt. Es wird der Wirtschaftsplan in der TO kurz erläutert. Der Plan muss nun nur noch mit absoluter Mehrheit beschlossen werden.

TOP 3 Bewerbungen

1) Maximilian Johannes Heuring (Projektrat zur Einführung von HISinOne)

Nicht anwesend, die Bewerbung wird vertagt.

2) Falco Wehmer (Studierendenratspräsidium)

Der Bewerber stellt sich kurz vor.

Die Bewerbung erfolgt jetzt schon, da bei der nächsten Sitzung nur eine Person aus dem Präsidium da ist.

Fachbereich Anglistik: Hältst du dich an das imperatives Mandat?

Ja.

Vorstand: Wirst du in den AstA gehen?

Ja.

Fachbereich TF: Wie stehst du zu Burschenschaften?

Bierrechtsgruppe und Jusos.

TOP 4 Finanzanträge

1) Aufenthaltsrecht und Hochschulen – Studium von Geflüchteten (IO Uni Ulm)

nicht da – an das Ende der Sitzung.

2) „harper Regan“ (Bellis Perennis)

nicht da – am Ende der Sitzung.

3) Protokolldatenbank (OFAMED)

Der Antrag wird kurz vorgestellt. Es gab ursprünglich eine feste Protokollsammlung in einem Kopiershop. Dies ist dann durch den niedrigen Rücklauf schlechter geworden. Wenn man nun Protokolle will, muss man Extern an jemanden herantreten und mittels einem Pfandsystem erhält

man dann einzelne Protokolle. Das Pfandsystem ist folgend geregelt: Man muss 25€ Pfand hinterlegen und bekommt die Protokolle. Um das Pfand wieder zu bekommen muss man ein neues Protokoll, zusätzlich zu den ausgeliehenen, wieder zurückgeben.

Es sind von uns nun weitere Funktionen gefordert, welche das System der TF noch nicht implementiert hat: Ein Pfandsystem soll fortgeführt werden. Es soll unter Verschluss gehalten werden, da sich Dozenten auch schon gegen die Protokolle gestellt haben.

Fachbereich Geographie: Ihr seid nicht der einzige Fachbereich mit Staatsexamen. Die Protokolle der Geographie waren in der Bibliothek und nun bei der Fachschaft, also alles offen. Des Weiteren, wollt ihr die Protokolle von dem externen Anbieter wieder haben?

Nein, es sollen neue eingepflegt werden. Die Protokolle von der MLP werden übernommen, durch Protokolle die wir über die Zeit von ihnen bekommen haben.

Fachbereich Sport: Wie soll das Pfandsystem funktionieren?

Ein Interessent soll einen Zugang bekommen und man soll die Prüfer angeben. Für die bekommt man die Protokolle und wenn man für diese wieder etwas hoch stellt bekommt man das Pfand zurück.

Fachbereich Sport: An der Sport Fakultät funktioniert das ohne Geld und wir haben einen regen Rücklauf und es ist alles öffentlich.

Bei uns gibt es den Rücklauf nicht. Es gibt zudem viele verschiedene Prüfer. Das System der MLP hat gezeigt das es funktioniert.

Fachbereich TF: Wie es technisch möglich ist, bzw. wäre in den System der TF: Alle Studierenden können über ihren RZ Account und alle IPs von der Uni können auf die Protokolle zugreifen. Ein Pfandsystem kann man hier einfach einbauen. Der Preis von 4000€ ist zu hoch für dieses wenig mehr. Man kann gerne das System der TF nutzen und auf uns zukommen.

Wenn die TF dies machen würde und die Funktionen hinzufügen, so würden wir dies wahrnehmen mit unseren Wünschen. Wir sind unwissend an Dienstleister herangetreten, da wir die Sicherheit der Umsetzung haben wollten.

Fachbereich MolMed: Kann man nicht einen Hiwi einstellen für ein Projekt von 2 Monaten einstellen? Dies ist sehr viel günstiger.

Fachbereich TF: die Leute die dies machen, wollen die Datenbank ausbauen. Der Kontakt kann weitergeleitet werden.

Initiative OfaMed: Wenn dies möglich ist, ist dies einfacher.

Fachbereich TF: Jede Fachschaft kann diese Programm nutzen. db.fachschaft.tf@uni-freiburg.de

Initiative OfaMed: Wenn unsere Wünsche umgesetzt werden, kann man dies über die TF machen.

Fachbereich Biologie: Der neue Antrag sollte aber innerhalb der nächsten zwei Sitzungen eingehen, damit er nächstes Mal abgestimmt wird.

4) Lichtstunden (FB Physik)

Nur noch einmal vormal drinn. Der Antrag wurde gegendert.

TOP 5 Abstimmungen

Die Beschlussgrenze wurde nicht erreicht.

TOP 6 Termine und Sonstiges

1) Einrichtung einer Bedarfsaufnahmestelle von Flüchtlingen in Freiburg

In den Räumlichkeiten der ehemaligen Polizeiakademie soll ab Oktober frei sein und dann umgebaut werden. Es sollen dort in Zukunft 1000 Menschen untergebracht werden. Es gibt aber noch zu wenige Aufnahmestellen. Dieses Konzept wird an verschiedenen Orten schon durchgeführt. In den nächsten Wochen soll in Freiburg schon ein Zeltlager aufgestellt werden. Mit Zelten sollten zwischen 300 und 500 Leuten dort untergebracht werden. Flüchtlinge dürfen bei einer Bedarfsunterkunft Freiburg nicht verlassen und sind zusätzlich gezwungen unter schlechten Umständen zu leben. Dies sind Erfahrungen aus anderen Städten und in Freiburg noch nicht abzusehen. Von der NPD wurden auch schon Aktionen gegen diese Einrichtung geführt. Morgen Abend auf dem Gelände des Grethergeländes wird eine Zusammenkunft stattfinden, wer kommen mag, kann einfach kommen. Wenn es konkrete Pläne gibt, werden entsprechende Anträge noch eingereicht.

Fachbereich Geographie: Ihr könntet euch auch eine ideelle Unterstützung einholen, dies würde es für euch einfacher machen und auch zeigen, dass wir dies unterstützen.

Da Kosten entstehen werden, werden wir auch noch einmal auf euch zu kommen.

Fachbereich Sport: Wie sieht es mit Kleiderspenden aus?

Es ist auf jeden Fall ein Problem. Die Verantwortung der Anlaufstellen liegt beim Land. Die Kleiderkammern der Stadt sind leer.

Fachbereich Biologie: Wo bringt man seine Kleiderspenden hin?

Der Verein Freiburg Sozialarbeit haben ihren Laden in der Taalstraße. Direkt neben dem Essenstreff gibt es die Möglichkeit. Die Homepage der Stadt hat eine gute Übersicht zu Anlaufstellen für Sachspenden.

Ihr findet uns unter nolagerfreiburg.blogspot@freiburg.eu. Die Nähe des Namens mit einem Lager ist gewollt und von schon entstehenden Gruppen eingeführt worden.

Finanzanträge werden in nächster Zeit eher schwerfälliger sein, da Urlaubszeit.

GO-Antrag: Vertagung der nicht besprochenen Tagesordnungspunkte – genehmigt.